
初二班干部会议记录内容(汇总5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编帮大家整
理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

初二班干部会议记录内容篇一

会议地点：教室

参加人数：全班

主持人：罗老师

辅导员：罗老师

会议内容：新任班干部感言

在这次中队会议上每位干部在讲台上发表了开学感言，并且
提出了开学以来班级中的一些不好的现象。总结后归为以下
几项：

1、在领取点心和午饭时有同学插队

2、中午一些同学不配合纪律委员的工作

3、中饭搁着先去买了饮料

4、放学后有些同学打扫卫生十分慢

之后我们班干部商讨后决定采取一系列措施来改善这些不好
的现象。如：



1、纪律委员每天中午配合生活委员看管午饭领取问题，如果
发现有同学插队，那么这位同学将被先警告一次，如果还是
不改，将被罚一个星期里，都为最后一个领取午饭者。

2、对不守纪律的同学，将先与之讲道理，如果不改，让其做
一个星期的纪律委员。体验纪律委员的不易。

3、先不吃饭，而买饮料，这种是不好的习惯，为了同学们的
健康，大家应该注意主次之分，为自己的健康而着想。

4、希望同学们在打扫卫生时，动作一定要快，要打扫干净，
如果慢慢吞吞打扫，这会影响同学回家的时间，也会影响做
功课和复习，只有同学们自己能自觉做到。

最后我们全体班干部提倡在新的.学期中，建议同学们做一系
列的公益活动，如把剩下的饮料瓶收集起来变卖等。希望同
学们在新学期里能更加快乐地学习、健康地成长。

初二班干部会议记录内容篇二

日期：x年12月20日

参加人员;全体班干部

主持人：

记录员：

会议内容;

本次中队会议主要以迎元旦迎考试注意事项主题开展：因为
当每次的期终考试来临时总会遇到元旦的庆祝，而很多同学
就不能很好的安排自己的学习时间以及空暇时间。所以这次
会议，身为班干部的我们为同学们想出了许多的办法。



首先大家一致认为在这个期间，同学们必须做到劳逸结合，
不能只顾着玩，也不能一头钻进书里，正如我们班的班
风“动静皆宜”那样，两者都要兼顾。

之后，我们讨论了一下怎样才能劳逸结合，讨论的结果十分
可观，每个人都有不同的想法、方案。宣传委员认为在元旦
的时候痛痛快快地玩，而在这之后就要好好复习。身为副班
长又兼职英语课代表的任可，对于英语以及班级都十分了解，
所以她认为在早自习的时间应该充分利用——听英语磁带。
有了她们的带头，其他干部也纷纷提出了自己的建议，大家
都认同纪录委员的.提议——开展一个迎元旦的主题班会，并
且进行了一定的讨论，提出了在班会的期间也可以举行一些
有关学习的游戏，不仅可以达到庆祝元旦的目的，又可以为
同学们复习了一定的知识。

最后经过概括，得出在迎元旦迎考试的期间，同学们一定要
以自身的情况为考试与闲暇时间进行合理的安排。

初二班干部会议记录内容篇三

班干部会议一

会议时间

x年2月12日

会议地点

班主任办公室

出席与列席人员

缺席人员



无

会议主持人

杨启富(班主任)

记录人

葛纯总

会议记录:

一、回顾上学期班级情况

二、总结期末考成绩

三、评价上学期班干部表现。

四、社团活动小结

五、本学期早晚自习安排。星期四和星期五进行统一自习，
星期二、星期四和星期日进行统一自习。其他时间的自习不
做统一安排。鼓励同学们在寝室、图书馆、阅览室或空教室
进行学习。

六、坚持晚上的三分钟演讲

七、选修课跟新课标有冲突，应及时处理

八、统计新学期带电脑的`人数

九、召开班级会议交代新学期事宜

十、初步介绍党校学习



初二班干部会议记录内容篇四

班干部会议一

会议时间

xxx年2月12日

会议地点

班主任办公室

出席与列席人员

xxxxxxx

缺席人员

无

会议主持人

杨启富(班主任)

记录人

葛纯总

会议记录:

一、回顾上学期班级情况

二、总结期末考成绩

三、评价上学期班干部表现。



四、社团活动小结

五、本学期早晚自习安排。星期四和星期五进行统一自习，
星期二、星期四和星期日进行统一自习。其他时间的自习不
做统一安排。鼓励同学们在寝室、图书馆、阅览室或空教室
进行学习。

六、坚持晚上的三分钟演讲

七、选修课跟新课标有冲突，应及时处理

八、统计新学期带电脑的人数

九、召开班级会议交代新学期事宜

十、初步介绍党校学习

初二班干部会议记录内容篇五

日期： x年12月20日

参加人员;全体班干部

主持人：

记录员：

会议内容;

本次中队会议主要以迎元旦迎考试注意事项主题开展：因为
当每次的期终考试来临时总会遇到元旦的庆祝，而很多同学
就不能很好的安排自己的学习时间以及空暇时间。所以这次
会议，身为班干部的我们为同学们想出了许多的办法。



首先大家一致认为在这个期间，同学们必须做到劳逸结合，
不能只顾着玩，也不能一头钻进书里，正如我们班的班
风“动静皆宜”那样，两者都要兼顾。

之后，我们讨论了一下怎样才能劳逸结合，讨论的结果十分
可观，每个人都有不同的想法、方案。宣传委员认为在元旦
的时候痛痛快快地玩，而在这之后就要好好复习。身为副班
长又兼职英语课代表的任可，对于英语以及班级都十分了解，
所以她认为在早自习的时间应该充分利用——听英语磁带。
有了她们的带头，其他干部也纷纷提出了自己的建议，大家
都认同纪录委员的提议——开展一个迎元旦的主题班会，并
且进行了一定的讨论，提出了在班会的期间也可以举行一些
有关学习的游戏，不仅可以达到庆祝元旦的目的，又可以为
同学们复习了一定的知识。

最后经过概括，得出在迎元旦迎考试的期间，同学们一定要
以自身的情况为考试与闲暇时间进行合理的安排。


